

Künzli

Klötzli statt Streifen

Autsch! Denken Sie jetzt nicht an Ihren Bänderriss, den Sie in einem Künzli Schuh auskuriert haben, sondern an den überdurchschnittlichen Gehkomfort den Sie trotz lädiertem Fuss geniessen konnten. Künzli, die Schweizer Qualitätsmarke par Excellence, macht ja jetzt seit einigen Saisons auch Schuhe für den Alltag und für den Ausgang, und das mit viel Streetstyle und Geschmack. Bewundern kann man den Output im Flagship-Store an der Viaduktstrasse im Bogen 21. Was sofort auffällt: Die Streifen aus der orthopädischen Vergangenheit sind passé, seit der letzten Saison erkennt man Künzli anhand der fünf Klötzli an der Seite, die eine quadratisch-praktisch-gut-Botschaft an die Welt senden. Sympathisch. Die Damenlinie ist sehr modisch. Ein Paar flache Treter in Schneeleopardenoptik mit roten Akzenten haben es uns sehr angetan, der Verkaufspreis rangiert bei 379 Franken. Die Herrenlinie positioniert sich beim New Classic oder nostalgischen Stil, welcher in der einen oder anderen Hipster Walk-in Wardrobe eine gute Figur machen würden. Flankiert wird das vielfältige Schuh-Assortiment von einer Basic-Modelinie mit Namen Erfolg – wir hoffen, hier ist nomen auch omen – die sich mit vielen raffinierten Details und einer ausgezeichneten Baumwolle hervortut. Die T-Shirts haben zum Beispiel keinen spitzen V-Ausschnitt sondern einen lieblichen U-Ausschnitt- Ein weisses, handfestes T-Shirt kostet 64 Franken in der Kurzarm Version.

Speziell: Zarter Schmuck z.B. echte Eichel als Anhänger in Silber gefasst für 58 Franken.

Öffnungszeiten dito